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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 011-2013 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Carolina Mendoza,  
Julio Galicia, Aurora Goyo, Gustavo Mendoza, Omar Garmendia, Eduarda Rivero, 
Beatriz Marcano de Leal y Br. Khristoffer Guevara. 

 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 
 
En Consejo Universitario del 05 del presente mes, se informó que el Ministro iba 
a visitar los Consejos Universitarios. 
Vicerrector Administrativo informó que se aprobaron los coordinadores de los 
cursos intensivos del D.A.C. 2013-3, Luis Rivera y Francisco  Martos 
Los que presten servicio a la universidad, deben ser personalidades jurídicas. 
El Vicerrectorado Administrativo complacido con el plan operativo concluido de 
presupuesto. Se solicito la data para pagar el bono vacacional 2013. 
El nuevo tesorero de I.P.S.P.U.C.O. es el profesor: Oswaldo Mujica. 
 Se contratará a la empresa privada, quien viene a hacer el aseo por la falta de 
prestación de servicio de los obreros naturales del D.A.C. 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA: JUEVES 13-06-2013 

HORA : 9:00am. 

LUGAR:          Sala del Consejo del DAC. 
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A los jefes de departamento se les informa que  los profesores adscritos a su 
departamento y  que  se van de sabático se hará, con el compromiso de que 
otro profesor lo sustituya, se debe contratar otro profesor para sustituir al 
profesor que sale de sabático, más no para los estudios posdoctorales. 
La reparación del techo de la biblioteca del D.A.C. está culminada 
completamente, falta la estructura externa. Hace 3 semanas llego una 
correspondencia de Planta Física, objetando los recursos aportados por la 
OPSU en esta reparación. Expresa, que en virtud de la actual situación,  
enviará un comunicado informando el avance de la reparación de la estructura.  
 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora del Programa de Economía: Estudiantes  oficialistas tomaron 
Decanato de Ingeniería Civil.  
El jueves entregaron aula 311Gudelio Delgado, y asistieron invitados  del 
convenio de la Cátedra B.C.V. los profesores Alexis Guerra y Mauricio 
Iranzo. Se enviarán las fotos del  salón al B.C.V, previa dotación de muebles. 
La logística para los “caminantes por la dignidad universitaria” ha resultado 
una experiencia bien fuerte, se  necesita mucho apoyo. 
Directora del Programa de Administración: Ha estado pendiente, con los 
aspectos logísticos del salón Gudelio Delgado, ya que están por entregarla.  
Con respecto a los graduandos, se están firmando las actas para que se 
lleve a cabo con éxito. El Profesor Iván Guevara hablo muy bien en el 
programa de televisión donde entrevistaron a los profesores que  protestan 
como integrante de los caminantes por la dignidad universitaria 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 011-2013 de fecha 12-06-2013  
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada. 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lenny 

Escalona, Jefe de Departamento de Administración del DAC, referida a: 

Solicitud de  descarga académica  del Prof. Diego Mendoza, en virtud de 

estar ejerciendo el cargo de Presidente de la Federación de Colegios de 

Contadores Públicos de Venezuela por el periodo 2012-2014. 

 

 

 

     DECISIÓN: Elevar consulta a Consultoría Jurídica.  
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7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por los bachilleres 

Arelys Agüero y María Gabriela Peña Estudiantes del DAC., referida a: 

Solicitud para la realización de la Prueba Sustitutiva de la asignatura Análisis 

de Estados Financieros, con un profesor distinto de la asignatura. 

 

      DECISIÓN: Diferido 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por los bachilleres 

Elsa Yolaisa Medina y Carlos Romero Estudiante del DAC., referida a: 

Solicitud de reconsideración del caso de la asignatura Auditoria II. 

 

       DECISIÓN: Se ratifica la decisión de la Comisión revisora.  

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por los bachilleres 

Andreina González y María Cumare, Estudiantes del DAC., referida a: 

Problemática con la Asignatura Estadística I. 

 

 
      DECISIÓN: Diferido 

10. Varios. 
     Aurora Goyo En el departamento de contabilidad se estableció el centro de 

acopio para los profesores que están en la caminata hacia Caracas. 
     El rector hizo insistencia a los profesores en las acciones a tomar, por 

cuanto no se ve pronta solución al conflicto. Opina solicitar a los 
coordinadores, así como a  los jefes de departamento y profesores  
Dedicación Exclusiva su permanencia dada las condiciones actuales. 
Sugiere  turnarse a fin de hacer presencia en las instalaciones.  

    Julio Galicia: Se debe hacer un pronunciamiento tal como lo expuso el 
Decano.  
Omar Garmendia las condiciones mínimas es asistir y firmar las listas. 
Fernando Sosa: Lo está invitando, Hernán Sánchez, presidente sindicato de 
obreros, para que asistan a la propuesta de sueldo “satisfactoria“según el 
ministro de educación superior. 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 


